

Madrid, a 13 de febrero de 2002

Referencia: Rectificación de la comunicación emitida el 12 de Febrero

Remitimos corrección a la comunicación emitida ayer, 12 de febrero, en la que informábamos de la plusvalía obtenida por el grupo Ebro Puleva en la venta de determinados terrenos en Valladolid. Por error se comunicó como plusvalía la cantidad que en realidad corresponde al coste en libros de los terrenos vendidos.

Los datos correctos, son:

Millones de euros

| | |
|---------------------|--------|
| Valor de Venta: | 43,819 |
| Coste en Libros: | 10,853 |
| Plusvalía Obtenida: | 32.966 |

Rogamos disculpen el error.

En todo caso, quedamos a su disposición para cualquier aclaración que estimen oportuna.

Miguel Ángel Pérez Álvarez
Secretario General